



秋の気配

米倉 卓司

小学生のとき、学校のクラブ活動で植物の調査研究をするクラブに所属したことがありました。普段の活動では、ポプラ、アカシア、イチイ（オンコ）などの樹木のほかに、セイタカアワダチソウやエンレイソウなどの草花を図書館の本で調べたり、簡単なレポートにまとめたりしました。



9月の中旬、土曜の午後にクラブの仲間と待ち合わせて北海道大学の植物園を訪れる機会がありました。ちょうど萩の花が咲いていて、その色鮮やかさが鮮烈であったので、今も萩の花を見るとその時を思い出し心が和みます。栗の実を丸く膨らませたような実をつけるトチノキやドングリを实らせるミズナラ、それまで意識してみる事のない植物の世界を楽しんでいました。はっきりと秋を感じた日として記憶に残った1日になりました。

街路樹のナナカマドが実を赤くしています。中学校の敷地にあるイチョウやイチイも実をつけ、いよいよ秋の気配を感じるようになりました。

10月の行事予定

※一部追加、訂正しています。

1 (木) 2 学期中間テスト

PTA役員会

2 (金) 英検① (一次)

スクールカウンセラー

6 (火) 宿泊学習 (2 年生)

7 (水) 宿泊学習 (2 年生)

※8 日回復休業

9 (金) 町P 連役員会

1 2 (月) 避難訓練・1 日防災学校

1 3 (火) 立会演説会

1 5 (木) 3 年学カテスト

(総合 B)

1 6 (金) 認証式 一斉委員会

2 0 (火) 内科検診 (全学年)

2 2 (木) 生徒大会議案審議

2 3 (金) QUテスト

進路説明会 (3 年生)

スクールカウンセラー

2 7 (火) 予定生徒大会リハーサル

2 8 (水) 後期生徒大会

一斉委員会

3 0 (金) 沼田学園公開授業 (中)

☆第53回 文化祭☆

9月4日(金)に第53回文化祭が開催されました。今年は、感染症対策もあり、平日開催、PTAによるバザーの中止、例年よりも縮小した内容となりましたが、生徒会を中心に事前の準備期間を経て、大成功。地域伝統文化継承あんどん発表、沼田の自然をテーマとしたステージ発表、演劇、各学年の合唱発表、吹奏楽部演奏等、文化的レベルの高い取組でした。生徒会企画や有志発表も大盛り上がり。ご声援ありがとうございました



オープニング あんどん発表



演劇発表



ステージ発表



吹奏楽部演奏

☆1年生 見学旅行 旭川市☆

9月25日(金)見学旅行に行ってきました。事前学習では、各グループ(班)が旭川市内自主研修計画の立案、各係(総務係、生活係、しおり係)が仕事を分担し進めてきました。



佐々木工芸で時計製作



道立美術館 1班



博物館とサイパル 2班



旭山動物園 3班

次年度以降の宿泊学習、修学旅行にこの経験が活かされ、充実した「学び」となるでしょう。

☆3年生 修学旅行 函館市☆

9月16日(水)から函館方面をめぐる2泊3日。晴天にも恵まれ、思い出に残る良い修学旅行となりました。



大沼公園で製作体験



トラチスピヌ修道院



函館山から



ホテルでの食事の様子



五稜郭公園にて



函館市内を自主研修



白老町「ウポポイ」にて



「みんなと過ごした3日間、とても楽しかったです。いい思い出になりました(生徒談)」
3年生全員が大満足で無事に帰着しました。